



Síntesis de medios

08 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Dan a marinos 1.7 mdp por cada huachi-buque
Solicitan 200 órdenes de aprehensión por huachicol
Atajan impunidad con golpe a huachicol fiscal
Cobran 1.7 mdp por cada buque cargado de huachicol en Tampico
Pidió ex secretario de Semar investigar a su personal: Gertz
Va la SICT con CSP por ejes troncales, trenes, planeación, interconexión...
Detienen a 14 por huachicol fiscal
¡Milagroso!
¡Muerden la historia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía realiza taller vs. racismo y discriminación

La profesionalización y capacitación de las y los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** continúa, con el objetivo de garantizar la protección de los derechos humanos en todas sus dimensiones, que incluye aspectos relacionados con la no discriminación y el respeto a la diversidad. Esto, a través de iniciativas educativas como el "Programa de Formación Antirracista 2025", en el cual participaron 22 policías, quienes reforzaron sus conocimientos y habilidades en temas fundamentales para el ejercicio de sus funciones. El programa se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad de la Policía, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón. [24 Horas](#)

Alistan operativo vs. pirotecnia en Metro

El STC Metro pondrá en marcha el operativo "Cero Pirotecnia 2025" con motivo de las celebraciones de las Fiestas Patrias, que se extenderá a partir de mañana y hasta el 17 de septiembre. El objetivo principal es prevenir el ingreso, transporte y la comercialización de artefactos explosivos dentro de toda la red,. Estas acciones se llevarán a cabo en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mediante la participación de elementos de la PA y la PBI, así como personal de vigilancia del propio Metro. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Publímetro](#)

Aseguran autopartes

Tras siete operativos, fueron aseguradas 408 toneladas de autopartes de procedencia ilícita, en los dispositivos de seguridad participaron elementos de la PDI, Marina, GN y de la **SSC**. Uno de los cateos en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, permitió decomisar 100 toneladas de autopartes, cinco motores robados y un celular, además se logró la detención de dos sujetos por encubrimiento y receptación. [Reforma](#)

Gobierno suspende nueve chelerías en otro operativo

El Gobierno de la CDMX no da marcha atrás en el operativo de inspección "La Noche es de Todos", y este fin de semana realizó 23 visitas, en las que atendió las denuncias ciudadanas por irregularidades en establecimientos mercantiles y suspendió actividades en nueve chelerías, así como la remisión de una persona ante el MP, en las alcaldías Coyoacán, Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Iztapalapa y Tlalpan. Todas las intervenciones se llevaron a cabo sin incidentes, gracias a la coordinación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Invea y Protección Civil. [24 Horas](#) / [Reforma](#)



Ampliarán la videovigilancia en las escuelas

El C5 prevé que para diciembre de este año haya siete mil 256 nuevas cámaras en los planteles escolares de todos los niveles. La Ley que regula el Uso de Tecnología para la Seguridad Pública del Distrito Federal señala en su artículo 7 que **la SSC** debe considerar el perímetro afuera de los centros escolares, en todos sus tipos y niveles, para la instalación de equipos y sistemas tecnológicos. Lo anterior significa que la SSC es la encargada de determinar las zonas en donde habrá nuevas cámaras. [El Sol de México](#)

Fuerte lluvia deja Tlalpan bajo el agua

La intensa lluvia de ayer provocó encharcamientos en diversas calles y avenidas de la capital, especialmente en la alcaldía Tlalpan, donde se activó la alerta naranja por tormenta eléctrica y caída de granizo. **Policías** destaparon coladeras en Picacho-Ajusco y Periférico; en tanto, Bomberos y Obras retiraron un árbol caído de 14 metros en Villa Fuentes Fovissste. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Pueden consultar las afectaciones por lluvia en la cuenta de X de la **SSC**. @OVIACDMX. [Reforma](#)

Lo rescatan de un tinaco

Un hombre que quedó atrapado al interior de un tinaco de agua y fue rescatado por paramédicos del **ERUM** y personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en un domicilio de la colonia Del Carmen, en la alcaldía Coyoacán. El hombre se habría desvanecido mientras limpiaba y posteriormente no pudo salir, por lo que solicitó el apoyo. [Reforma](#) / [Basta](#)

Ultiman a golpes a un motorista

El cuerpo sin vida de un hombre, el cual presentaba aparentes signos de violencia, fue encontrado en el embarcadero Nativitas, en avenida Prolongación Hermenegildo Galena, de la colonia Xaltocan, alcaldía Xochimilco. Al sitio acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona, testigos señalan que la víctima bajó de una motocicleta y se desvaneció en la acera, sus acompañantes escaparon del lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Balacera deja una persona muerta y un detenido

Un hombre perdió la vida en un enfrentamiento a balazos entre grupos criminales registrado en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. De acuerdo con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la balacera ocurrió en una taquería ubicada en la intersección de Avenida 6 y calle 2-B, testigos señalaron que participaron alrededor de 20 sujetos, la Policía logró la detención de uno. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Po ya qué

La mano de un hombre quedó atrapada en un molino de carne, en una pollería localizada en la alcaldía Tlalpan. Policías, que se encontraban en la colonia Ejidos de San Pedro, fueron alertados y acudieron al lugar, de inmediato brindaron los primeros auxilios y solicitaron los servicios de emergencia, informó la **SSC**. Paramédicos del **ERUM** llegaron al sitio con equipo especializado, tras liberarlo, el trabajador fue trasladado a un hospital. [Metro](#)

Detienen a uno por ataque directo

Elementos de la **Policía capitalina** detuvieron a un sujeto que disparó contra un joven afuera de una tienda de abarrotes. Una mujer que fue testigo narró los hechos a las autoridades correspondientes. [El Universal](#)



Capturan in fraganti a dos secuestradores

Un hombre secuestrado fue rescatado, tras ser privado de la libertad en la sala de juntas de un departamento en calle Bosques de Radiatas, de la colonia Bosques de las Lomas, alcaldía Cuajimalpa. El trabajador fue retenido junto a un compañero por dos sujetos, quienes permitieron la salida de uno de ellos para conseguir 50 mil pesos. Al recibir la denuncia, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo de seguridad en los alrededores del inmueble, donde lograron arrestar a los responsables. [Basta](#)

Arrolla RTP a ciclista y resulta lesionada

Una mujer resultó herida al ser arrollada por una unidad de RTP cuando viajaba a bordo de una ecobici sobre avenida Chapultepec, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a la lesionada a un hospital para su atención, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al chofer responsable. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere mujer al chocar en moto

Una pareja de motociclistas que circulaba por Eje 3 Oriente Prolongación Arneses, hacia el sur, fue embestida por un camión tipo torton y perdió el control; la mujer murió. Vía radio, los elementos de la **SSC** fueron avisados del percance y el conductor de la pesada unidad fue detenido más adelante en la colonia Valle Sur ya que le dieron seguimiento por medio de las cámaras. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Evaluarán a órganos de gasto vecinal

El desempeño de los órganos dictaminadores de las 16 alcaldías, estancia que se encarga de evaluar la viabilidad de los proyectos de Presupuesto Participativo que presentan los vecinos, será revisado por el IECM. Los proyectos que llegaron a votación, los cuales fueron 13 mil 357, también estuvieron en discordia, pues el 40% estaban dirigidos a implementar trabajos que son obligación de las autoridades, como lo son construir banquetas, adquirir patrullas, tapar baches o instalar cámaras de seguridad, entre otros. [Reforma](#)

Revisa Secretaría de Vivienda caso de desalojo de Cuba 11

Familias que fueron desalojadas del predio en República de Cuba 11 aseguran que han pagado el mantenimiento y servicios por más de 10 años, con el fin de determinar si el edificio podría ser expropiado a su favor. Por su parte, el secretario de Gobierno, Cesar Cravioto, aseguró que los **elementos de la SSC** que participaron en el desalojo lo hicieron en acompañamiento y para cumplir una orden judicial. [El Universal](#)

Deriva en caso judicial la rodada convocada por la exalcaldesa, Sandra Cuevas

La rodada convocada por la exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, en plena Avenida Insurgentes, derivó en un saldo de un joven muerto, decenas de vehículos remitidos al corralón y multas que en conjunto podrían alcanzar los 400 mil pesos. Aunque ella se deslindó de toda responsabilidad, el caso generó exigencias de investigación por parte de las autoridades capitalinas. La **SSC** reportó 113 motocicletas y cinco vehículos tipo Razer remitidos al corralón y una persona detenida. [Basta](#)

Propone PAN un corredor seguro

Ante la ola de asaltos y violencia que se ha desatado en los alrededores de la Universidad Ibero en Santa Fe, Claudia Pérez Romero, diputada local del PAN, planteó un esquema de seguridad pública de siete a diez de la noche de lunes a viernes. Demandó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Guardia Nacional un corredor seguro nocturno de siete a diez de la noche, recorridos pie-tierra, en motocicleta, iluminación y monitoreo activo. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Eje Central](#)



Exigen el Instituto de la Defensoría

Desde abril de 2019, los defensores públicos de la CDMX deberían formar parte del Instituto de la Defensoría Pública, que debió crearse por mandato constitucional, dijo el abogado Mario Rodríguez. Agregó que actualmente los abogados que otorgan asistencia profesional a las personas justiciables están limitados, pues trabajan en casos de materia penal, familiar, justicia para adolescentes, civil, mercantil y administrativa, pero en ésta última sólo actúan en "los procedimientos que se les inician a los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ante los consejos de honor justicia". [Excélsior](#)

Cuajimalpa ya tiene guardabosques

Como parte de la estrategia en materia de protección al medio ambiente, la alcaldía Cuajimalpa de Morelos presentó la Policía Guardabosques, que tiene como finalidad prevenir y combatir la tala ilegal, los asentamientos irregulares y la extracción de recursos. [24 Horas](#)

Orvañanos, el negligente

Las escenas de inundaciones y **policías** al rescate de ciudadanos se han vuelto recurrentes y siempre se agradecen. Sin embargo, hay funcionarios que de plano no entienden y uno de ellos es Carlos Orvañanos, el alcalde panista de Cuajimalpa. Van meses de derrumbes que bloquean caminos en la demarcación, pero no puede, o no quiere, dedicar cuadrillas de limpia de la alcaldía a liberar esos caminos. [Eje Central](#)

Columna Frentes políticos: Prevención

Adrián Rubalcava, director del Metro, y **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad, se colocan al frente de la pirotecnia, pero no para encenderla, sino para apagar el desastre antes de que estalle. El Metro lanza su operativo Cero Pirotecnia, con detectores de metal y rondines para contener la pólvora septembrina. [Excélsior](#)

Policiaco

Su 'compañebrio' le dio cuello

Habitantes de una vecindad de la colonia Leyes de Reforma encontraron a un vecino sin vida con una cuerda en el cuello, por lo que dieron aviso a **policías** y rescatistas, éstos lo revisaron e informaron que fue degollado con un arma blanca, la cual no fue encontrada en la habitación, ya se investigan los hechos. [El Gráfico](#)

Mujer entra con hombre a hotel y la hallan muerta

Las cámaras de vigilancia en Benito Juárez captaron el momento en que la pareja ingresó al hotel de la colonia San Simón Ticomán. Horas más tarde, las cámaras grabaron al hombre salir y huir a bordo de una camioneta, los empleados llamaron a la puerta y al ver que no respondía, ingresaron y encontraron a la mujer sin vida; pidieron ayuda de paramédicos, y elementos **policíacos**, quien ya investigan los hechos. [El Gráfico](#)

Justicia

MP, actuarios y hasta notarios han facilitado los despojos en la CDMX

La mala actuación de agentes del MP, la complicidad de actuarios y hasta notarios públicos que de "buena fe" dan por válidos instrumentos notariales de compraventa sin corroborar que las partes estén presentes, han facilitado los despojos en la CDMX, en los que participan desde redes criminales hasta organizaciones civiles promotoras de vivienda. Por este delito, en seis años, de 2019 a 2024, se han abierto 19 mil 992 carpetas de investigación en la FGJ, con un promedio diario de 9.12, según revelan las cifras de las autoridades ministeriales. [La Jornada](#)



Sobreviviente de ataque con ácido acusa a la FGJ de obstaculizar pesquisas

Elisa Xolalpa, sobreviviente de un ataque con ácido perpetrado por su expareja en 2001, acusó que la FGJ de la CDMX ha ocultado información y obstaculizado el acceso a la carpeta de investigación iniciada en contra de su agresor, Javier Ediberto N, situación que lo podría dejar en libertad. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

